

12. April 2024

Tradition trifft auf Moderne im Herzen von Stans

Unauffällig und dennoch markant, voluminös aber doch dörflich, neu aber trotzdem stark verwurzelt – so präsentiert sich das neue «Kuster-Areal» mitten im Stanser Dorf.

Der Neubau am Bahnhofplatz in Stans ist eine harmonische Fusion aus unauffälliger Eleganz und markanter Präsenz, voluminöser Gestaltung und dörflichem Charme sowie gewerblicher Funktion und privater Atmosphäre. Die sorgfältige Balance zwischen Tradition und Innovation in den Gebäuden spiegelt das Wesen des traditionsreichen Unternehmens Gebr. Kuster AG wider und verankert es fest in der Gegenwart und Zukunft.

Dieses wegweisende Bauprojekt für das mittelgrosse Familienunternehmen ermöglichte Architekten, Planern und Bauunternehmern eine erstklassige Gelegenheit, ihre Expertise im Stanser Dorfczentrum gekonnt anzuwenden. Die Bauprojekte wurden überwiegend mit lokalen Handwerkern umgesetzt, was zu einer reibungslosen Zusammenarbeit und der erfolgreichen Einhaltung des Zeitplans führte. Eine erfolgreiche Bauzeit von rund zweieinhalb Jahren wird in Kürze mit einer grossen Neueröffnung zelebriert.

Das neue «Kuster-Areal» besteht aus drei eigenständigen, jedoch harmonisch aufeinander abgestimmten Baukörpern. Der umgebaute Stall mit einer 200-jährigen Geschichte dient nun als Büro- und Verwaltungsgebäude, das mit behutsamen Eingriffen und einem innovativen Glasbau im Inneren modernisiert wurde. In einer zweiten Phase wurde das baufällige Gewächshaus komplett erneuert, um den modernsten Ansprüchen gerecht zu werden. Heute präsentiert sich dieses spezialisierte Gebäude als zentraler Anlaufpunkt und florales Zentrum an der Kreuzung von der Tottikon- und Robert-Durrer-Strasse.

Die abschliessende Phase umfasst die Realisierung des neuen Gartencenters und Blumengeschäfts. Bei der architektonischen Gestaltung des Gebäudes wurde besonderes Augenmerk daraufgelegt, dass trotz seiner Grösse viel Tageslicht ins Erdgeschoss gelangt und es so eine optimale Umgebung für den Verkauf von Pflanzen bietet. Die neue Verkaufsfläche im Erdgeschoss präsentiert sich in warmen Brauntönen, akzentuiert mit stilvollen Holzelementen und verkörpert ein wohnliches Einkaufserlebnis. Ergänzt wird das Angebot durch einen Blumenautomaten auf der Bahnhofseite. Die Einkaufsmöglichkeit zu jeder Tages- oder Nachtzeit bietet eine neue Dimension der Flexibilität.

Im ersten Obergeschoss stehen Gewerbeflächen zur Verfügung, während die oberen Etagen Wohnnutzung bieten. Die 15 Wohneinheiten überzeugen mit ihrer hochwertigen Ausstattung und Vielseitigkeit, um ab Sommer 2024 ein breites Spektrum von Mietern anzusprechen. Das Gebäude wird mit einer Photovoltaikanlage auf dem Flachdach des Gebäudes und einem ökologischen Wärmebezug vom Heizverbund für eine nachhaltige Lebensweise abgerundet.

Insgesamt ist der Neubau Kuster ein gutes Beispiel für die gelungene Verbindung von Tradition und Moderne, die sowohl die Geschichte des Familienunternehmens als auch seine Zukunftsvisionen verkörpert.

Grosses Eröffnungswochenende 20. / 21. April 2024

Die offizielle Eröffnung vom neuen Gartencenter und Blumengeschäft Kuster auf rund 2'000 m² findet am Wochenende vom 20. / 21. April 2024 statt. Jung und Alt kommen auf ihre Kosten, denn nebst dem neuen Einkaufserlebnis mit spannenden Eröffnungs-Aktionen wird ein unterhaltsames Programm mit heimischer Musik, Aktivitäten für Gross und Klein sowie feiner Verpflegung geboten.

Samstag, 20. April 2024

08.00 Uhr	Ladenöffnung
10.00 – 10.45 Uhr	the singing florist
11.00 – 15.00 Uhr	Blumengaudi mit Trio St. Jakob
16.00 Uhr	Ladenschluss

Sonntag, 21. April 2024

10.00 Uhr	Ladenöffnung
11.00 – 11.45 Uhr	the singing florist
12.00 – 15.00 Uhr	Echo vom Pfannähuät
16.00 Uhr	Ladenschluss

Bilder





Kontakt

Gebr. Kuster AG
Bahnhofplatz 1, Stans
041 619 20 80
info@blumenkuster.ch
blumenkuster.ch